
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６１９回例会 ２０１８年１０月４日(木)(曇） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱  「君が代」「奉仕の理想」（木村眞澄さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」（酒井健一さん) 

ビジター紹介 秦野中RC 佐野友保様 

 

 

○先日お話しした座席の件、今年度の活動計画書の会長方 

針でも謳っております。並び替えを本日の理事会で決 

めたいと思います。出席率が下がるかもしれませんが暫 

 定的に行いたいと思います。 

○台風24号は凄かったですね。皆さんのところはどうでし 

たか？我が家では物置のトタンの屋根が 1枚飛ばされて 

おり、即直しました。また台風 25号も発生し、24号と 

同じ経路を辿るのではと懸念されます。日本海側へ抜け 

るとも言われており、できるだけ逸れて欲しいと思いま 

す。 

○ノーベル医学生理学賞を受賞された京都大学特別教授本 

 庶教授の“オプジーボ”でのがん治療は画期的で、早く 

すべてのがんに効くようになったら素晴らしいことで 

す。また本庶教授が言われる“６つのＣ”、①好奇心、 

②勇気、③挑戦、④確信、⑤集中、⑥継続 をモットー 

にされており、若者たちへの激励でもあります。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①2021－2022年度ガバナーノミニー選出の件 

②2021－2022年度ガバナーノミニー候補者提案に関する件 

③2019規定審議会立法案提出のお願い 

  締切：2019年3月20日(水) 

④2019－2020年度向け第1回地区補助金説明会・セミナー 

 案内 

  日時：11月3日(土)  

・補助金説明会 13時～15時 

     ・補助金管理セミナー 15時～17時 

  場所：第一相澤ビル8階 

  締切：10月22日(月) 

⑤エンドポリオ オックスフォードシャツ申込みについて 

  1枚：5,000円、  締切：10月末日 

⑥職業奉仕月間卓話者派遣について 

  名水ＲＣとして、来年1月31日に依頼済 

会員数 31名  
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【事後】鈴木さん 

（9/25 秦野） 
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10月4日 

○卓話 淵脇さん 

○定例理事会 
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10月11日 

○卓話 米山月間 

    澤田様 

 

 

出席義務    31名    

出席数     25名    

出席率 80.65％    

前々回

の修正 

     

  83.87％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



⑦インターアクト年次大会登録のお願い 

 日時：11月23日(祝・金) 9時半～15時半 

 場所：平塚学園高等学校 

 登録料：3,000円 

 締切：10月19日(金) 

 

 

【受付文書】 

 ①第53回神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上 

  野杯)のご案内 

 ②ＲＩ日本事務局より、財団室 NEWS10月号 

 ③国際ソロプチミスト秦野より、会報 27号 

 ④米村でんじろうプロダクションより、ご案内 

【本日の配布物】 

  ①会員増強委員会より、会員グループ表 

  ②秦野商工会議所会員交流会のご案内 

  

 

御入会記念日  木村さん(10/5) 

御結婚記念日  柳川さん(10/7)、加藤さん(10/7) 

        山口さん(10/8)、北村俊(10/10) 

       

 

 

 ＜ＭＯＡ美術館 秦野児童作品展 古谷スミ子さん＞ 

○夏休み中に絵画・書道の作品を募集し、審査をした結果 

 11月3日・4日に本町公民館に展示させて頂きます。 

 皆様のお陰で“秦野名水ＲＣ賞”を絵画・書道に設けさ 

 せて頂きました。ありがとうございました。 

        

 

 

○田原ふるさと公園 会長 湯山忠夫様「去る 9月8日に 

 実施致しました“かかし祭”に多大なるご厚志を賜り感 

 謝申し上げます。今後ともよろしくご支援の程お願い申 

 し上げます。」 

○秦野中 RC 佐野友保様「いつもお世話になっておりま 

す。」 

○諸星道治さん「クーリビズも終わり、今日からネクタイ 

 着用ですね。やっぱりロータリアンはネクタイが似合い 

ますね。」 

○鈴木和夫さん「第2四半期に入りました。この 3 ｹ月は予 

 定事業が盛りだくさんです。皆様のご協力をよろしくお 

願い致します。」 

○神崎達朗さん「スマイルします。」 

○北村俊和さん「結婚祝い頂きありがとうございます。ス 

マイルします。」 

○木村眞澄さん「入会記念ありがとうございます。」 

○兒玉秀夫さん「スマイルします。早退です。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「先日の台風は凄かったですね。本日は所 

 用があり欠席させて頂きます。近日中にメイクアップす 

る予定です。」 

○古谷スミ子さん「秋になりましたネ。台風 25号がやって 

来るとか。心配ですね。」 

○淵脇美代子さん「今日、卓話をさせて頂きます。よろし

くお願い致します。」 

○福原美千加さん「スマイルします。」 

○前肇さん「記念日ありがとうございます。」 

○柳川清紀さん「結婚記念のお祝いありがとうございます。」 

○山口光弘さん「結婚記念日御祝いありがとうございます。」 

○山谷洋子さん「またまた台風です。スマイルします。」 

○山本裕宣さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「スマイルします。次回もスマイルにご協 

 力よろしくお願いします。」 

                  合計 61,000円 

 

 

＜ＩＭ企画委員会 山田文雄さん＞ 

○11月17日(土)、受付は13：30～、中身はテーマを決め 

 て10数名/Ｇで実施。リーダーは事前に決めますが、発 

表者(3分)はその時に決めます。 

テーマは奉仕についての議論となっています。Ｇ内では 

各自記憶に残った奉仕活動を紹介して頂きます。 

会場はシティプラザで、3階で開会式を行いグループ毎 

に1階から4階に分かれて討議します。 

 今回は好きな飲み物でロータリーを越えて懇親会を行う 

ということになっております。 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

委員会及びその他の報告 

記 念 日 

助成金贈呈 



 現在140名の参加者ですが、当クラブは 16～17名と少な 

 いので今からでも参加できる方は是非参加をお願い致し 

ます。最終的には 10/11(木)の会長幹事会で締め切ると 

の事です。 

＜米山記念奨学委員会 木村副委員長＞ 

○今月は米山月間ですので、会員の皆様には 15,000円/人 

 のご寄付をお願い致します。 

＜会員増強・維持委員会 大屋委員長＞ 

○先回の例会時に、会員増強のやり方の一つとしてグルー 

プ分けしてやってみようと発言しました。 

早速グループ分けさせて頂きました。本日配布した資料 

の班分けは会員名簿の上から順に振り分けましたので、 

特に他意はありません。 

それぞれチーフの下に集結して頂きたいと思います。 

やり方はいろいろあると思います。なかなかこの例会時 

には難しいと思いますので、場所を変えて情報の収集を 

行わなければならないかもしれません。また昔の炉辺会 

談の形の変わったもので行ってもよいのでは･･･と思っ 

ています。やり方等はチーフに一任致しますのでよろし 

くお願い致します。 

尚、会員増強・維持委員会は予算が全くありませんので 

会場は諸星会長がお持ちの場所を使わせて頂ければ非 

常に安く出来ると思います。 

是非チーフの方には班を纏めて頂き、独自の方法で情報 

収集に当たって頂きたいと思います。よろしくお願い致 

します。 

 

 

        ＜淵脇 美代子さん＞ 

      

○今日卓話させて頂きます。入会して 10年になりますが、 

 2～3年の頃卓話をさせて頂きました。 

卓話という言葉は私の愛用している辞書にはありませ 

んでした。恐らくロータリー用語ではないでしょうか。 

“卓”だけで調べてみると、すぐれている・まさってい 

ると書かれていましたが私には大分難しいことなので、 

今日は今年で創業 40周年になります会社の概要・仕事 

の内容について少しお話しさせて頂きます。 

○会社は(株)秦野精密と申します。昭和 53年9月に私の実 

 家の牛小屋を借りて、“秦野精密打抜工業”として創業 

 しました。アイダのＦＢ100トンプレス 1台で夫婦二人 

で始めました。朝主人が材料を入れ金型をセットして営 

業や納品に出かけ、私はプレスの様子を見ていました。 

それから主人が盲腸炎で入院した際に、弟を呼んで手伝 

ってもらうことになり、2年後戸川に移転し、そして昭 

和60年1月に現在の社名になりました。 

○最初は 100トンのプレスでしたが、だんだん製品も大き 

く厚みのある物、加工も難しくなり、250トン・400ト 

ン・630トン・今は800トンのＦＢプレスまであります。 

○生産拠点としては、愛知県豊橋市に豊橋工場・鹿児島県 

 薩摩郡さつき町に薩摩工場、石川県七尾市カワラ金属を 

グループ化し国内には4つの会社があります。海外はタ 

イ・フィリピンに工場があります。秦野は平沢に本社・ 

金型工場、戸川にプレス工場があります。 

○製品は、主に自動車部品で、エンジン部品・ドアロック 

 ・シートスライド・パットプレート・フランジの部品な 

どをプレス加工しています。 

○初代からの経営方針で、①資産の有効活用と組織の確立 

 ②革新技術への挑戦、③身の丈経営の実践 となります。 

 お客様から難しい依頼を受けても初代社長は決して“で 

きません”とは言いませんでした。このことが②の方針 

とマッチし今日までやって来れたのだと思います。 

また本社・豊橋工場にはミレーの“種まく人”の絵画 

があります。それはやはり経営の方針として、ＦＢプレ 

スとして出たのが大分遅かったので、大きな仕事はなか 

なかありません。少ししかない仕事は皆さんやりたがら 

ないものなので、そこで量が少ない・難しい、そういう 

仕事を行うということを落ち穂を拾うということに例 

え社長は従業員に話しをよくしました。大体このことが 

広まりましたら、今度は自分で種を蒔かなければ仕事も 

来ませんし、注文も取れませんので“落穂ひろい”“種 

まく人”を工場に飾りまして、「新しい技術に挑戦する 

ように」と社長は言われています。 

これからも 50年100年を目指して、2代目社長と共に社 

員皆が一丸となって頑張っていってもらいたいと思い 

ます。これからもよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓  話 



２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第８回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１８年１０月４日（木） １３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所  ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員 12名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【報告事項】 

１．親睦バス旅行参加申込書配信 [締切：10/25(木)]        報告者：諸星常親睦委員長    

  ➡今現在 14名、過半数のメンバーが行けるようにしたい。女性会員にも声掛けしている。      

                                                 

２．３クラブ合同麻薬撲滅キャンペーンについて           報告者：古谷社会奉仕委員長   

  ➡11/3の名水 RCは 10：00～11：30の割当時間となりました。エンドポリオを重点にやらせて頂く。  

   お昼ですが、食事券を配布し、やなぎ家さんで食事する。(1種類) 次回例会時に内容及び出欠を回 

   覧する。                                          

                                                 

３．少年野球開会式について                     報告者：諸星会長       

  ➡開会式には会長・関青少年奉仕委員長が出席し、会長から助成金を渡す。その後、3クラブ合同麻薬 

   撲滅キャンペーンに会長、午後のＭＯＡ美術館の表彰状渡しに関青少年奉仕委員長が出席して頂く。 

 

【審議事項】                                               

１．秦野市みんなの食堂基金 協力依頼               報告者：諸星会長        

  ➡呼びかけ人の件は辞退させて頂きました。協賛金は１万円、単年度として協賛(社会奉仕から支出)す  

   る。⇒＜承認＞                                       

                                                 

２．自クラブ設置広告塔看板周辺の除草作業について        報告者：古谷社会奉仕委員長     

  ➡市内各地に名水ＲＣが寄付した物があり、除草作業をやっていないところが 3か所あります。    

   ①善波トンネルの先日皆さんにやって頂いた所、②名古木の交差点、③菖蒲の看板。名水ＲＣの名前 

   が付いているので自クラブで除草しなければならないのでは。                  

   11/3のエンドポリオの時に班分け(5～6人)し、1.5時間の中で菖蒲の看板の除草作業を行う。また  

   事前に除草剤(カサロン)を原さんに購入してもらう。⇒＜承認＞                 

                                                 

３．外国籍児童・生徒 国際教室情報機器支援について       報告者：山谷国際奉仕委員長    

  ➡先日幹事と各校に要望を伺いました。現在地デジが使えず、市の方へ要望は出しているがなかなか認 

   可が下りない状況。当初はモニター機能だけであったが、一応テレビ機能も付けた方が良いという 

   ことでテレビ機能及び情報機器として接続できる機能を持ったものをセレクトしています。当初の 

   見積りと同じ型式で見積もりをとりました。テレビスタンドも各校の要望のあったものをセレクト。 



   シール(銘板)は山本さんに作成依頼することで、最終的に￥172,000(税抜)になります。      

   また教育委員会から 10/25(木)末広小学校で名水ＲＣに感謝状の授与をしたいとの話しがきていま  

   す。⇒＜承認＞ 10/25の件は山谷委員長から正式に返事をしてもらう。             

                                                 

４．北海道胆振東部地震への義捐金協力依頼について         報告者：諸星会長        

  ➡西日本豪雨の時と同様に募金箱を回し、社会奉仕委員会から足して 10万円にする。⇒＜承認＞    

                                                  

５．地区大会参加費用の件                      報告者：諸星会長        

  ➡11/14の本会議の際にマイクロバスを用意します。支出としてバス代￥64,800、￥1,000/人でお弁当  

   を用意します。バス代は地区大会費、お弁当は例会費から支出します。⇒＜承認＞         

                                                 

６．12/1水無川マラソンコース落ち葉清掃について          報告者：古谷社会奉仕委員長   

  ➡集合場所はカルチャーパークの噴水のところ。駐車場は事前に商工会議所に止めさせてもらう。   

   持参は塵取り・ほうき(ある人)、軍手とし、クラブで用意するものは、飲み物・ゴミ袋を用意する。  

   また会員の出席者にはメーキャップ扱いとする。雨天は中止とし、問合せは社会奉仕と青少年奉仕  

   とする。⇒＜承認＞                                     

 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞                                

１．市民の日協賛について➡ 例年 1万円としている。⇒＜承認＞                   

２．ＭＯＡ美術館児童作品展表彰式➡ 関青少年奉仕委員長出席、12：30集合              

３．湘南シーガル フロアホッケー助成金渡しの件➡ 11/1(木)に来て頂くよう依頼する         

４．11月のプログラム委員会➡ 11/1(木)に報告する                         

５．職業分類を変更する場合➡ 職業分類委員会に申し出て理事会で承認を得るということで、例会時に  

               委員長から話してもらう。                      

６．例会時のテーブルの変更➡ テーブルに番号を振っておき、来た時に番号札をひいてもらう。11月か  

               ら実施する。                            

７．理事会開催場所変更➡ 手狭な為、11月より従来の 402室から 303室に変更する。⇒＜承認＞     

 

 

 

 

 

 ※ 次回理事会開催予定  平成３０年１１月１日（木）１３：３０～ 秦野商工会議所 ３０３室   

 

 


